

TÜV-zertifizierte Wundexpertin in der Winkelwaldklinik

Carmen Schnabel hat Weiterbildung erfolgreich abgeschlossen

Nordrach (sp). Carmen Schnabel, examinierte Krankenschwester der Winkelwaldklinik in der Abteilung geriatrische Reha, hat ihre Prüfung »Weiterbildung zur Wundexpertin« bei ICW (Initiative Chronische Wunden e. V.) erfolgreich absolviert.

In der zertifizierten Weiterbildung lernen die Teilnehmer, sekundär heilende und chronische Wunden phasengerecht zu versorgen. Zur Qualitätssicherung bestehen strenge formale Vorgaben, zu deren Überwachung die ICW mit dem TÜV Rheinland Bildung und Consulting Pers. Cert. zusammen arbeitet. Als Anerkennung ihres erfolgreichen Abschlusses erhielt Carmen Schnabel ein Zertifikat, das eine personengebundene TÜV-Anerkennung ausweist. Es ist der einzige Bildungsabschluss im Wundmanagement in Deutschland, der von der European Wound Management Association (EWMA) anerkannt ist.

Bettina Lehmann-Isenmann (Geschäftsleitung), Dr. Anna

Gette (Chefärztin Geriatrie) und Nadja Jung (Stationsleitung Geriatrie) gratulierten Carmen Schnabel herzlich zur bestandenen Prüfung. Bettina Lehmann-Isenmann

dankte Frau Schnabel mit einem Blumenstrauß und betonte, dass sie sich besonders über das große Engagement der frisch zertifizierten Wundexpertin freue.



Bettina Lehmann-Isenmann (Geschäftsleitung) und Nadja Jung (Stationsleitung Geriatrie) freuen sich mit Carmen Schnabel (exam. Krankenschwester, Wundexpertin) und Dr. Anna Gette (Chefärztin Geriatrie) über die erfolgreich abgeschlossene Weiterbildung.
Foto: Winkelwaldklinik